Immer wieder – und immer wieder neu

Das Willisauer Städtchen im Räbelichterglanz

Wenn es draussen früher dunkelt und kälter wird, steht unweigerlich der Willisauer Räbeliechtli-Umzug bevor.

In diesem Jahr waren am Einzug alle Willisauer Kindergärten und die Kinder der Basisstufe Schülen mit dabei. Die Räben schnitzten die Kinder zusammen mit ihren Eltern am Vormittag in den Kindergärten. Erst am Abend aber erstrahlten die geschnitzten Räben im Licht. Eine grosse Schar Eltern und Kinder begleiteten den Einzug vom Untertor zur Kirchentreppe. Die Zahl zu schätzen ist schwierig, aber es waren hunderte von erfreuten Beteiligten.

Nach dem gemeinsamen Singen traf man sich zu einem wärmender Tee auf dem Rathausplatz.

Unsere Bilder verraten mehr: